

Síntesis de medios

26 de mayo de 2024

Primeras Planas

Pide Sedena 4 mmdp para mega mudanza Ahoga extorsión a comerciantes de La Merced Para alcanzar el Congreso gastan 18 mdp cada día Sheinbaum reforzó a aspirantes en Puebla, Veracruz y Morelos Inician cierres de campañas ¡Peligro! Reforma
El Universal
Excélsior
La Jornada
El Heraldo de México
La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Develan escultura elaborada con armas recibidas en el programa "Sí al desarme, sí a la paz"

El jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, develó la escultura El Peso de la Paz, elaborada con placas de acero y un complejo ensamble de armas obtenidas a través del Programa "Sí al desarme, sí a la paz". El secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho, indicó que con la develación de esta escultura culmina un trabajo muy importante que se realiza en este programa en el que brigadistas salen a las calles a pedirle a la población que vayan a los atrios de las iglesias para entregar las armas que tengan en su hogar y que, posteriormente, son destruidas por la Sedena. La Prensa

Rescatan a plagiado; hay dos detenidos

Gracias a una llamada de emergencia por personal de un hotel ubicado en calles de la colonia Lomas de Vista Hermosa, alcaldía Cuajimalpa de Morelos, policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** rescataron a un hombre que posiblemente fue privado ilegalmente de su libertad y detuvieron a dos probables responsables. La Prensa

Iba armado en la GAM

Efectivos de la Policía Auxiliar de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto que fue señalado de portar un arma de fuego y a tres personas más por evitar el actuar policial, en la esquina de la calle General Pedro Negrete y la calle Industria, colonia Estanzuela, alcaldía Gustavo A. Madero. <u>La Prensa</u>

Detienen a cuatro colombianos en la Tabacalera

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvo a dos hombres y a dos mujeres, ciudadanos colombianos, en posesión de 206 envoltorios de aparente droga, dinero y un vehículo. El arresto ocurrió en la avenida Rosales, colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc. La captura se llevo a cabo mientras las cuatro personas intercambiaban bolsas de plástico con hierba verde. La Prensa

Mujer llevaba 500 gramos de marihuana

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una mujer en posesión de 500 gramos de aparente marihuana a granel, 7 bolsas pequeñas de plástico con droga y dinero en efectivo; los hechos ocurrieron en las calles Segunda de Cuauhtémoc y Cuauhtémoc, colonia Zona Rústica, alcaldía Xochimilco. La Prensa

Detenido por balear a joven en el Centro

Un hombre en posesión de un arma de fuego corta, posiblemente relacionado en una agresión con disparos de fuego en contra de un joven en las calles Nacional y Manuel Doblado de la colonia Centro, en la alcaldía Cuauhtémoc, fue detenido por elementos de la SSC, en coordinación con los monitoristas del Centro de Comando y Control (C2) Centro. El herido fue trasladado por sus familiares a un hospital. La Prensa / El Gráfico



Síntesis de medios

26 de mayo de 2024

Un 'voltión' por Coyoacán

Los operadores del Centro de Comando y Control (C2) Sur solicitaron la presencia de los uniformados en la avenida Universidad y su esquina con la calle Miguel Ángel de Quevedo, donde reportaron la volcadura de un vehículo en calles de la colonia Barrio Santa Catarina, en la alcaldía Coyoacán. **Elementos de la SSC** coadyuvaron con los servicios de emergencia y solicitaron el apoyo de los servicios de paramédicos del ERUM. Una mujer resultó lesionada y un hombre perdió la vida. <u>El Gráfico</u> / <u>La Prensa</u>

Saldaña promete más policías y rehabilitación de escuelas

La estrategia de seguridad será fundamental, además, se impulsará la cultura, afirma Margarita Saldaña, candidata del PRI-PAN-PRD a la alcaldía Azcapotzalco, dijo que durante su gobierno mejoró la iluminación de las calles, pasaron de tener dos patrullas a 13 y mantuvo una coordinación constante con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Guardia Nacional. <u>Excélsior</u>

También en la CDMX "se cuecen" los cobardes

Un hombre fue detenido por arrojar alcohol e incendiar a su pareja tras una discusión en una casa de la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. El jueves pasado, la Policía atendió el reporte. "Al llegar, una mujer solicitó su apoyo y refirió que, momentos antes, tuvo una discusión con su pareja sentimental, quien le arrojó alcohol y le prendió fuego", dio a conocer la **SSC**. Paramédicos la trasladaron a un hospital para su atención médica por las quemaduras de primer y segundo grado. En tanto, el responsable, de 38 años, fue puesto a disposición del agente del Ministerio Público correspondiente. El Gráfico

Policiaco

Caen en zanja; él fallece y copiloto queda herida

Una pareja que circulaba a bordo de una motocicleta de repartidor sufrió un accidente al caer dentro de un agujero que estaba cubierto por el agua en calles de la colonia Magisterial Coapa en la alcaldía Tlalpan. Él murió en el sitio y ella fue llevada a un hospital para su atención médica. Hasta el lugar se movilizaron elementos de la **SSC** y paramédicos del **ERUM**, así como vulcanos, para brindar atención a las dos víctimas. La Prensa

Acribillan a tres, uno muere y dos quedan heridos

Una balacera en la calle Faisán casi en su cruce con la avenida Camino Real a Toluca de la colonia Bellavista en la alcaldía Álvaro Obregón dejó como saldo un hombre muerto y dos más heridos. Hasta el momento no se reportaron personas detenidas por este hecho. **Elementos de la Policía** capitalina arribaron al punto, donde determinaron que una de las víctimas ya no contaba con signos vitales, mientras que otro hombre fue estabilizado y trasladado al Hospital de Enrique Cabrera para su pronta atención médica especializada, y el tercer sujeto fue llevado a un hospital cercano por sus medios. La Prensa / Reforma / El Gráfico

Trágico fin de abuelito en la Roma

De un balazo, un hombre de la tercera edad decidió terminar con su vida cuando se encontraba en el estacionamiento de un edificio de departamentos, en la calle Guadalajara entre Colima y Parque España, colonia Roma Norte, alcaldía Cuauhtémoc. Elementos de la **Policía capitalina** hallaron al hombre inconsciente tirado en el estacionamiento y junto a él, un arma, por lo que la zona fue resguarda. <u>La Prensa</u>

Azules madrugan a uno

Policías del Sector Topilejo se enfrentaron a tiros contra supuestos delincuentes en el Pueblo de San Andrés Totoltepec, alcaldía Tlalpan. Uno de los sospechosos sufrió heridas graves y se reportó su deceso. La balacera ocurrió sobre la calle Vicente Martínez. El Gráfico





Síntesis de medios

26 de mayo de 2024

Conserva motocicleta; pero le roban la vida

Un motociclista fue asesinado luego de que le intentaron robar su vehículo en la calle Río Peritas, colonia Puente Blanco, alcaldía Iztapalapa. Los agresores huyeron sin llevarse la motocicleta. Tras las detonaciones, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se movilizaron y tras descubrir al lesionado, solicitaron apoyo de unidades médicas, al arribar los paramédicos determinaron que el motorista ya no contaba con signos vitales. Reforma / La Prensa

Imagen Destacada

Transforman armas en original escultura

